



Ohne Musik wäre das Leben ein
Irrtum.

Friedrich Nietzsche (1844-1900)

Einladung

Liebe Eltern, Schüler und Freunde unseres Gymnasiums,

am Dienstag, dem 10. 03. 2015, um 19.00 Uhr, ist es wieder soweit. Ausgewählte Instrumentalisten unserer Schule präsentieren ihr Können auf ihrem Instrument in unserer Aula.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, sich einen Eindruck vom musikalischen Können der Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 12 des Immanuel- Kant- Gymnasiums zu verschaffen.

Wir wünschen Ihnen und euch einen angenehmen Konzertabend.

Fachbereich Musik